

No.8 学校だより

信 篤

Shintoku elementary school News

令和7年12月1日(月)発行

市川市立信篤小学校 校長 福地 かがり

信篤小ホームページもぜひ <http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/>

学校教育目標

やさしく・かしこく・たくましく
～自分らしさが輝く 信篤っ子の育成～

【3つの約束】

- ・あいさつ
- ・よくかんがえる
- ・いじめはだめ



師走（しわす）



12月。4月からの姿と比べて子どもたちは、見違えるほど成長しました。

師走を迎えた今、はて、果たして我々大人は、子どもたちの成長スピードに付いているだろうか、それに見合った行動ができているだろうか、私たち教職員もそのスピードに負けないようにしなければ、と改めて感じています。

18日（木）は、「合同訪問」という県教委、市教委等の多くの方々による、先生方や成長した子どもたちの姿を参観していただく機会があります。学校や先生方に指導された内容は、今後の教育活動に生かしてまいります。

また、8日（月）から教育相談（希望者）が始まります。年末でご多用のところ、そして短い時間ではありますがどうぞよろしくお願ひいたします。

保護者の皆様、地域の皆様、今年もたいへんお世話になりました。皆様どうぞ良いお年をお迎えください。

今までの校外学習・修学旅行 無事終了です

残すところ、1月21日（水）の5年生の日本科学未来館等への校外学習と1月23日（金）の4年生の佐原方面の校外学習となりました。これからも事故なく、安全で楽しい体験学習、思い出づくりにつとめてまいります。

各学年のお子様の校外学習、修学旅行や活動の様子については、本校ホームページ「しんと君のねぎ畠ブログ」にも随時アップロードしています。ご家族皆様でどうぞご覧ください。

子どもたちの健康について



報道にもありますように、全国で、そして市川市内小中学校でもインフルエンザが流行、本校も今月までに感染拡大を防ぐため3学級を学級閉鎖としました。また、学級の状況によっては、前向き給食を実施するなどの対応をしております。

寒くなり、ティッシュやインフルエンザの流行でマスクを使用する頻度も増えました。
ランドセルにマスクやティッシュの予備が入っているかご確認をお願いいたします。

なお、1学期の健康診断の結果に基づいて、「結果のお知らせ」というお手紙で病院での治療をお願いしております。ご多用とは存じますが、これからもお子様が元気に学校生活を送れますよう、治療が終了しましたら、結果のご提出をお願いいたします。

登下校のマナー・安全について

11月19日（水）、登校時間に児童の交通事故が発生しました。セブンイレブンの十字路から直進した車が信号のない横断歩道で児童に接触する事故で、本当に心配いたしましたが、幸い軽いけでした。しかし、この場所はかねてよりたいへん心配な場所ではありますので、十分気を付けて登下校するよう指導し、行政にも報告しているところです。登下校時に子どもたちの見守りをしていただいている保護者の皆様、本当にありがとうございます。

一方、繰り返し学校だよりでもお知らせしていますが、市民の方から、登下校の子どもたちの安全やマナーについて、心配の声が寄せられています。今回は子どもたちが押しボタンを何回も押すいたずら、横断歩道の渡り方（斜め横断や点滅、赤信号での横断）、そして注意してくださった方への失礼な態度などです。

学校ではこれらの点について指導をしておりますが、生命にかかわることで、ご家庭でも再度お子様にお話いただけますようお願いいたします。

年末年始、何かとあわただしい時期となります。不審者の情報も複数ございますので、お子様を犯罪等から守るためのお声かけにつきましても、重ねてよろしくお願ひいたします。



千葉県警 「子供を犯罪から守るために・子供のために保護者ができること」